



NOS ÉTUDIANTS TÉMOIGNENT

Les étudiants du master S2IE font part de leur expérience au sein de notre formation.



Retrouvez-nous sur :
www.s2iesorbonne.com



Anouk

Étudiante en M1



Antoine

Étudiant en M1



Quelle est votre parcours scolaire depuis le bac ?

Anouk : J'ai eu mon bac en 2017, j'ai fait 2 années de PACES (1ère année de médecine) à Lyon avant de me réorienter vers un double diplôme TQM (Techniques Quantitatives de Gestion, gestion avec les spécialités économie et analyse de données) à l'IAE Lyon et LEA Anglais-Chinois à l'Université Jean Moulin (Lyon 3).

Antoine : Après l'obtention de ma licence de gestion parcours finance à Paris 1, j'ai décidé de poursuivre avec le DU CPE (Césure Poursuite d'Etudes). J'ai pu au premier semestre partir au Portugal, et au second faire un stage de 6 mois en gestion de projet à Paris.

Pourquoi avoir choisi le master S2IE ?

Anouk : En L3 je me suis spécialisée en analyse de données, c'est à ce moment là que j'ai découvert le logiciel R et j'ai adoré ce que mon professeur m'a enseigné. Je voulais à la fois un master ouvert sur l'international et reconnu à l'international pour pouvoir faire des stages et travailler à l'étranger plus tard, sans pour autant rester dans un master trop généraliste comme "management international" par exemple. Il était important pour moi de me spécialiser un peu plus par le biais de ce master, dans l'analyse de données et la stratégie internationale. Je voulais aussi rester dans le milieu universitaire qui me correspond beaucoup plus que les grandes écoles. Le master S2IE m'a donc paru être une évidence. De plus, mon choix s'est confirmé lors de mon entretien avec les 2 directeurs du master, avec qui je me suis très bien entendue dès le départ.

Antoine : J'ai choisi le master S2IE pour sa dimension internationale et mon appétence pour la data science.

La matière que vous préférez ?

Anouk : J'ai adoré le cours d'économie numérique car il était dispensé par un professionnel. C'était théorique mais très formateur et s'avèrera très utile à l'avenir lorsque l'on sera en entreprise. Les sujets des cryptomonnaies, des blockchains et du cryptage m'ont beaucoup intéressés. J'ai aussi beaucoup aimé travailler sur R avec les cours de "Big Data" et "Recherche en Management", pour faire de l'analyse de données, des prévisions et du "text mining".

Antoine : Au premier semestre, la matière que j'ai préféré était "Recherche en Management" où l'on a eu l'opportunité de se familiariser avec le logiciel R. Au semestre 2, c'était le cours d'intelligence économique car on entre vraiment dans le vif du sujet vis-à-vis de la thématique du master.



Nos étudiants témoignent

Comment se sont passés vos premiers mois en S2IE (votre intégration, ambiance au sein du master,...) ?

Anouk : Mon intégration au master s'est très bien passée ! Juste après avoir reçu une réponse positive des responsables du master, j'ai été contactée par une étudiante en M2 qui était là pour répondre à toutes mes interrogations en ce qui concerne l'EMS et le master. Elle m'a beaucoup aidé pour les options langues qui étaient pour moi très importantes, mais aussi pour me parler des cours, des attentes du master et des débouchés. Dès juin, les étudiants du master, nouveaux comme anciens, ont proposé d'aller boire un verre pour que l'on puisse se rencontrer. Étant nouvelle sur Paris, c'était génial de pouvoir déjà rencontrer une partie de sa promotion et commencer à tisser des liens avant même la rentrée. D'autres événements d'intégration ont été proposés fin août et début septembre pour rencontrer l'intégralité de la promotion et je me suis vraiment sentie épaulée et guidée dans l'intégration de ce master. Tous les anciens étudiants étaient avenants et à l'écoute de nos interrogations. Nous sommes actuellement une petite promotion de 15 étudiants et nous nous entendons tous très bien car il était très important pour nos directeurs de master de faire en sorte que nos profils soient en phase les uns avec les autres.

Antoine : Ayant une personnalité plutôt d'introverti, je n'ai pas participé à toutes les activités que proposait l'association comme les afterworks, sorties, jeux, etc. Mais ce n'est pas pour autant que je me sens exclu du reste de la promotion. Je trouve qu'il y a un réel effort de cohésion entre les M1, les étudiants en césure, et les M2. L'ambiance en général est très bienveillante que ce soit entre les élèves eux-mêmes, ou bien avec les professeurs.

Qu'envisagez-vous de faire après le master ?

Anouk : Je n'ai pas encore une idée très précise de ce que je veux faire après mon master mais je sais que je veux vivre à l'étranger, dans différents pays et en particulier l'Asie, pour pouvoir notamment travailler sur le marché asiatique et chinois. Je veux aussi travailler en tant que "Data analyst/business analyst" ou "Distribution Planning manager" dans une maison de luxe car je suis passionnée par la mode et le luxe depuis très jeune et je souhaite combiner cette passion avec l'analyse de données et la stratégie d'entreprise. J'espère pouvoir clarifier ce que je veux faire avec mes stages durant mon année de césure.

Antoine : Après le master S2IE, j'aimerais faire mon premier CDI en Asie de l'Est (Chine ou Japon de préférence). Pour l'instant, je me tourne vers la gestion de projet à l'international, mais cela reste à voir en fonction des opportunités qui se présenteront à moi.